

13. Dezember 2023

Es geht vorwärts

Meine Kinder, viele von euch haben es schon gemerkt: Der Druck, der scheinbar in der Luft, in der Wohnung oder auch auf den Menschen lag, ist schwächer geworden und es geht vorwärts bzw. aufwärts mit Meinen, Mir treuen Kindern. Bei den weltlich-orientierten Menschen geschieht es auch, aber langsamer. Wer von diesen Menschen jetzt zu Mir in inniger Weise findet, wird recht schnell auch Erleichterungen und Verbesserungen verschiedenster Art spüren, die für euch ganz normal sind. Alles wird gut! Amen.